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En la ciudad de Poza Rica de Hgo, Veracruz, siendo las diecisiete horas del día jueves

veintitrés de febrero del año dos mil veintitrés reunidos de manera presenc¡al en el aula uno de

la Facultad de Trabajo Social, las siguientes personas: Dra. Dora Alicia Daza Ponce Directora

de la Facultad de Trabajo Sociai, lMtra. Silvia Popo García Secretaria de Facultad, Mtro. lMiguel

Ángel Cruz Treviño, Dra" Rosa lMaría Cobos Vicencio, lMtra. Susana Anabel Guillen Ramírez,

Dra. Leticia Chávez Díaz, Dra. Bertha Esmeralda Sangabriel García, Dra. Judith Simbron

Barrera, Nltra. Alin Jannet [Mercado N/ojica, Dra. Jael Segura Ballazar, lMtra. Laura Herrera Lara,

Dra. [/artha Soledad Hernández [Vaqueda, Dra. Alba Hortencia González Reyes, lVtro. Omar

Hernández Vidal, Dra. Sandra Luz Hernández [/ar, Dra. Noelia Pacheco Arenas, Lic. Vanesa

Veronica lVedina tMuñoz Administradora del Área de Humanidades C. Fernando Antonio Leyva

Garcia representante de cuarto periodo, C. Carlos Ángel Paolo Rivera l\lorgado representante

de segundo periodo, C. tMagaly García García, representante del sexto periodo, C. Zayleth

lmelda Espinoza González Consejera Alumna. Reunidos para tratar el siguiente punto. primer

punto lista de asistencia y declaración de Quórum, segundo punto lectura del acta anterior,

tercer punto presentación del informe de comité de Pro-mejoras. En primer punto la junta

académica ordinaria inicia con un 90% de su asistencia, contando con el Quérum requerido de

acuerdo con el estatuto académico capitulo uno y en acuerdo con Ia Ley Orgánica que rige en

la Universidad Veracruzana, el segundo punto se atienda la lectura del acta anterior, por lo que

la [Vltra. Silvia Popo García da lectura de está pidiendo a los integrantes de la junta académica

su autorización para poder desarrollar este punto. A lo que todos los integrantes están de

acuerdo. Continuando con el orden del día en el tercer punto sobre la presentación del informe

de comité Pro-mejoras, la Dra. Dora Alicia Daza Ponce da lectura del mismo ante todos los

integrantes de la junta académica dando a conocer las actividades llevadas a cabo en el

o enero 2022 a diciembre de 2022

Por lo tanto, no habiendo otro asunto que tratar se da por terminada la Junta Academica a las

ciiecisiete horas con cincuenta minutos del día de , firman los que en ella intervinieron
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